

**Betreff:**

Verkehrsberuhigende Maßnahmen in der Parkstraße

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, Maßnahmen zu ergreifen, um auf die Einhaltung der bestehenden Geschwindigkeitsbeschränkungen in der Parkstraße hinzuwirken.

**Begründung:**

Die letzten Geschwindigkeitsmessungen (Messgerät des Ortsbeirates „viasis mini“) in der Parkstraße-Richtung Fichtestraße im Januar dieses Jahres ergaben, dass 50 % der erfassten Fahrzeuge die vorgegebene Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h zum Teil erheblich überschritten hatten.

Wiesbaden, 24.04.2008